



## **COMUNICADO**

### **LAS MYPES EN ESPERA PEDIMOS AL JNE NO SEA COMPLICE INVOLUNTARIO DE LA DESTRUCCIÓN DE LAS MYPES 350 Mypes mueren diario**

La asociación Mypes Unidas del Perú ante la crisis que vivimos nos dirigimos a la opinión pública para expresar lo siguiente:

La crisis económica que vivimos aún está destruyendo miles de empresas y miles de puestos de trabajo formal, la reactivación económica implica una inyección de capitales para retomar la producción y recuperar empleos, pero estos capitales no hay llegado a las empresas que más lo necesitan recurriendo a prestamos informales de alto riesgo para el empresario.

El actual Gobierno de transición no ha tenido ningún interés real de atender los efectos de la crisis económica que estamos viviendo y las pocas acciones tomadas han sido insuficientes o retrasadas por la ineficiencia de los funcionarios.

Frente a esta grave situación producto de la pandemia las Mypes nos encontramos en el peor ambiente social que el Perú a vivido en los últimos 20 años lo que esta trayendo como consecuencia que el proceso de destrucción del empleo y de las empresas se aceleré producto de vivir en una incertidumbre que da como resultado que se retraiga el consumo y la inversión.

Ante la evidencia descrita exigimos al Jurado Nacional de Elecciones actúe con eficiencia, transparencia y justicia en este proceso y determine de acuerdo con la Ley quien será finalmente quien gobierne los destinos del país y no siga siendo cómplice involuntario de la degradación económica que vivimos las micro y pequeñas empresas.

A los candidatos presidenciales los exhortamos a seguir preparándose para asumir el reto de construir una propuesta real para las Mypes que no solo quede en el financiamiento y las compras estatales, sino que se construya una real política de estado que articule a todos los sectores y sobre todo tenga una meta clara que es el crecimiento empresarial y la generación de empleo.

**Por las Mypes Unidas del Perú**

Perú, 14 de junio de 2021